26 PROVINCIA JUEVES, 13 DE FEBRERO DE 2020 LA GACETA

### SANTA MARTA DE TORMES

# El Ayuntamiento ejecuta la renovación de redes en las calles de la trasera de Los Paúles

Los trabajos incluyen el cambio de las acometidas de agua a las viviendas y los establecimientos comerciales de esta zona

# EÑE | SANTA MARTA

La renovación de las redes de abastecimiento sigue siendo una prioridad para el Ayuntamiento de Santa Marta, que en estos momentos se encuentra inmerso en las obras de sustitución de tuberías en varias calles del municipio situadas en la trasera de Los Paúles y que afectan a cerca de un millar de vecinos. Este proyecto se encuentra incluido dentro de una actuación global que tendrá un coste de 60.000 euros para las arcas municipales.

Con esta partida se está procediendo al cambio de redes en la avenida Asturias, donde se sustituirán 217 metros de tubería de 150 milímetros, y la avenida Soria, donde el cambio se producirá en los 100 metros de una tubería de 100 milímetros de diámetro. El coste de esta obra en las dos vías será de 35.000 euros y en ellos se incluirán también el cambio de acometidas necesario para llevar agua a las diferentes viviendas y establecimientos comerciales de la zona.

En este sentido, la edil de Fomento, Marta Labrador, asegura que se trata de una renovación "necesaria, realizada sobre puntos conflictivos del municipio en



La edil del área junto a los operarios que ejecutan el cambio de tuberías. Le NE

los que se hacía ya obligatorio acometer una obra para evitar que se produzcan averías". Unos trabajos que concluirán con la pavimentación y urbanización de estas calles y que se suman a los acometidos hace unos meses en casi 1,3 kilómetros para actuar en las zonas más críticas.

Asimismo, recuerda que "cuando todas estas actuaciones finalicen se habrá renovado en Santa Marta del 50% de la red de abastecimiento de agua en los últimos ocho años, un dato especialmente importante porque se ha actuado en zonas en las que antes nunca se había hecho, como en las urbanizaciones, mejorando cuantitativa y cualitativamente las estructuras de abastecimiento del municipio".

### DOÑINOS DE SALAMANCA

# El Consistorio rescinde el contrato con la empresa que gestiona la Escuela de Música

EÑE | DOÑINOS

El Ayuntamiento de Doñinos ha comunicado a la empresa concesionaria de la Escuela de Música la rescisión del contrato por el incumplimiento que ha supuesto la falta de clases durante varios días.

Por segunda vez en lo que va de curso los profesores del centro han dejado de dar clase debido al impago de sus nóminas por parte de la concesionaria. Una situación que ya se dio antes de navidades y que ahora se repite, dejando a los alumnos sin clases de la noche a la mañana.

Una situación que el Ayuntamiento ha querido atajar definitivamente denunciando la rescisión del contrato con la empresa con el fin de ofertar de nuevo este servicio y que los alumnos puedan recuperar las clases cuanto antes

El objetivo del Consistorio, según aseguraba el alcalde Manuel Hernández, es sacar un nuevo contrato para que los alumnos puedan continuar con sus estudios lo que resta de este curso y empezar al mismo tiempo un nuevo pliego para la concesión del servicio el curso que viene.

El Ayuntamiento ha emitido un comunicado a los padres de los alumnos que cursaban sus estudios musicales en la localidad en los que agradece la paciencia ante el caos que se ha creado por la falta de profesorado y les ha comunicado la gratuidad de este trimestre.

### VILLAMAYOR DE ARMUÑA

## Taller solidario de costura a favor de los niños con enfermedades oncológicas

El Ayuntamiento de Villamayor, a través de la Concejalía de Acción Social, y en colaboración con la Asociación Kimo-Kap de Salamanca, ha organizado un taller solidario de costura a favor de los niños con enfermedades oncológicos. Una actividad que tendrá lugar el próximo sábado día 15, de 10:00 a 14:00 horas, y servirá para elaborar gorros para los niños que sufran estas patologías. El taller será gratuito y podrán participar las personas que tengan conocimientos de costura. Además, también se podrán donar telas coloridas que sean 100% algodón y elaborar tarjetas con mensajes de apoyo y ánimo con el fin de difundir el proyecto. [EÑE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Charla sobre el papel de la mujer en la ciencia Las investigadoras de la Universidad de Salamanca Alicia García, Patricia Sánchez, Andrea Vázquez y Sonia Verdugo ofrecieron la charla 'Lo que no te han contado de las mujeres científicas' por el 'Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia'. I EÑE

### MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Taller de manualidades para los más pequeños Los más pequeños de Monterrubio de Armuña participaron en el taller de manualidades en el que están aprendiendo los valores y su significado para completar su educación para conocer qué es y que suponen la paz, la amistad y la solidaridad. I EÑE



